



Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Kolleginnen und Kollegen

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass **Herr Dr. Hendrik Lohr** ab Januar 2026 die Institutsleitung im Silberturm übernehmen und damit die Nachfolge von Dr. Julian Bartuschek antreten wird.

Herr Dr. Lohr verfügt über langjährige Erfahrung in der diagnostischen Radiologie sowie im Qualitätsmanagement und war zuletzt als leitender Arzt Radiologie am Spital Wetzikon tätig. Seine fundierte Expertise, sein Engagement für hohe diagnostische Qualität und seine ausgeprägte Führungsstärke werden unser Institut nachhaltig bereichern.

Im Zuge dieser Weiterentwicklung freuen wir uns ebenfalls, Ihnen den Einsatz eines neuen, hochmodernen Röntgensystems bekanntzugeben. Dieses Gerät ermöglicht eine deutlich verbesserte Bildqualität bei gleichzeitig reduzierter Strahlendosis und unterstützt damit präzisere Diagnosen in der täglichen klinischen Praxis. Für unsere Zuweiser bedeutet dies eine noch höhere diagnostische Verlässlichkeit, schnellere Befundprozesse und eine optimierte Versorgung Ihrer Patientinnen und Patienten.

Wir heissen **Herrn Dr. Lohr** herzlich willkommen und freuen uns auf eine weiterhin vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen sowie auf die gemeinsame Weiterentwicklung unseres radiologischen Angebots.

Freundliche Grüsse

Pierre Bader, *Head of Radiology*
Daniel Fröhlich, *Head of Operations Radiology*
Dr. med. Alain Mayer, *Ärztlicher Direktor (CMO)*
&
Team Radiologie im Silberturm